

XII Jornadas Neurológicas de la Patagonia reunirá profesionales en torno a especialidad

El Hospital Clínico de Magallanes será sede de la XII edición de las Jornadas Neurológicas de la Patagonia, que se llevarán a cabo este viernes 8 y sábado 9 de noviembre. El evento se ha consolidado como un espacio clave para la actualización de conocimientos en neurología, celebrando 24 años de trayectoria.

Las jornadas abordarán temas cruciales para la atención neurológica, como el diagnóstico y tratamiento de esclerosis múltiple, patologías cerebrovasculares, cefaleas y enfermedades del sistema nervioso periférico. También se incluirán discusiones sobre rehabilitación neurológica y el manejo de epilepsias en urgencias.



Dirigido a médicos generales, internistas, kinesiólogos, enfermeros y otros profesionales de la salud, el evento promoverá un enfoque multidisciplinario y el intercambio de experiencias. El Dr. Ramiro Fernández Calderón, jefe del Servicio de Neurología del hospital y organizador del encuentro, invita a todos los interesados a participar.

Las inscripciones están abiertas a través del correo sociedadmedica@gmail.com, con cupos limitados, por lo que se recomienda gestionar la inscripción con anticipación. Este encuentro reafirma el compromiso del Hospital Clínico de Magallanes con la formación continua y la excelencia en la atención de salud en la región.